
大事なところでバーディが取れな
かった。それが入っていればもっ
とスコアが良かったと思います。
プロの方はアプローチが上手いの
で勉強になりました。来年のプロ
テストに向けて頑張ります。

今日はパットが悪く（4パットも）
全体の流れが悪くなってしまいま
したがショットは良かった。やれる
事をやって、チャンスがあり、試合
で発揮できたら…。楽な気持ちで集
中する事をいつも心がけています。

昨日後半、スイングのバランスが
乱れましたが今日は修正でき、が
まんのゴルフができました。この
ようにプロの方々と一緒に回って
勉強できるように、来年に向かっ
て頑張りたいと思います。

自分のプレーができず調子が出せ
ず、すっきりと終われない気分で
す。今年はプロマンデーが2つ
残っているので予選に通れるよう
にし、プロの試合で学んで調子を
上げていきたいです。

2日間、自分の思うようなゴルフ
ができませんでしたが、この大会
に出て今後の課題が見えてきまし
た。もっと頑張ってプロテストに
合格し、ステップアップに戻って
結果を出したいと思います。

今日は前半3パット・OB2回と残
念なゴルフでした。今日はアン
ダーで回らなければとあせってし
まいました。来年はプロテストに
1回で通って結果を出せるプロに
なりたいと思います。

練習したことが試合で出せて良い
経験になりましたが、グリーンが
難しかったです。セカンド、止まる
ボールなどをもっと練習していき
たい。プロはオーラが違い堂々と
しているので、凄いと思います。

緊張で空回りしてしまいましたが、
家族・監督・周りの人に支えられ声
援も頂け、あきらめずに頑張れまし
た。来年は進学するので大学でも活
躍できるように、コツコツ練習して
いこうと思っています。

今日の最終ホールでOBというこ
とは、まだまだ練習が足りないと
思いました。来年は高2になるの
で、全国大会へ行くキップを取る
ためにしっかり頑張りたいと思っ
ています。

今
大
会
に
出
場
し
、プ
ロ
と
と
も
に
戦
っ
た
9
名
の
ジ
ュ
ニ
ア
達
の
感
想
と
今
後
の
抱
負
を
聞
か
せ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。大
き
な
舞
台
で
戦
っ
た
体
験
を
も
と
に
、さ
ら
に
大
き
く
成
長
し
て
い
く
ジ
ュ
ニ
ア

達
の
ま
す
ま
す
の
活
躍
を
期
待
し
て
応
援
い
た
し
ま
す
。

ジ
ュ
ニ
ア
の
活
躍
、そ
し
て
未
来
に
向
か
っ
て
!!

ス
ナ
ッ
グ
ゴ
ル
フ

体
験
会
!!
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安藤　京佳
（岡山県作陽高等学校 3年）

吉原　奈生子
（高松中央高等学校 1年）

辻岡　愛理
（香川西高等学校 3年）

王　天妤
（高松中央高等学校 1年）

中野　なゆ
（高知中央高等学校1年）

岡田　清楓
（高松中央高等学校2年）

中山　妃咲
（英明高等学校3年）

河本　　結
（松山聖陵高等学校 2年）

髙橋　亜可里
（岡山県作陽高等学校 3年）

※

五
十
音
順

　

大
会
２
日
目
の
午
後
2
時
か
ら
、
1
番
ホ
ー
ル

で
開
催
。子
ど
も
か
ら
大
人
ま
で
約
50
名
が
参
加

し
ま
し
た
。「
ス
ナ
ッ
グ
ゴ
ル
フ
」は
ゴ
ル
フ
に
似
て

お
り
、
誰
で
も
安
全
・
簡
単
に
ゴ
ル
フ
の
基
本
を

学
ぶ
こ
と
が
で
き
る
ゲ
ー
ム
で
す
。

　

今
回
の
イ
ベ
ン
ト
は
ゴ
ル
フ
活
性
化
の一環
と
し

て
、
年
齢
を
問
わ
ず
多
く
の
方
に
ゴ
ル
フ
の
楽
し

さ
を
体
感
し
て
い
た
だ
く
も
の
。参
加
者
の
皆
さ

ん
は
、
増
田
能
子
プ
ロ
と
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
方
に
よ

る
技
術
指
導
の
も
と
、
真
剣
に
取
り
組
む
姿
が
印

象
的
で
し
た
。ゴ
ル
フ
に
親
し
む
絶
好
の
機
会
と

な
っ
た
こ
と
と
思
い
ま
す
。

　

協
力
／
香
川
県
ジ
ュ
ニ
ア
ゴ
ル
フ
振
興
会

ギ
ャ
ラ
リ
ー
イ
ベ
ン
ト

▲技術指導／増田能子プロ

私たちは香川県の
ジュニアゴルファー育成に
取り組んでおります。
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